

# Kessel und Pumpen für die Gewinner

## Stadt organisierte Beratertage

**MÜNSTER.** Mit Unterstützung der Innung Sanitär-Heizung-Klima und verschiedener Hersteller organisierte die Stadt Münster kürzlich Beratertage zu Heizungs- und Lüftungsanlagen für Alt- und Neubauten. Energieberater, Heizungsbauer und Fachleute für Lüftungsanlagen informierten nicht nur über moderne Techniken, sie sprachen mit

den Ratsuchenden auch deren Vorstellungen durch. Zahlreiche Bürger nutzten das kostenlose Angebot in vier Stadtteilen und beteiligten sich an einem Gewinnspiel, bei dem mit einem Gas-Brennwertkessel, Thermostatventilen und einer Heizungsumwälzpumpe attraktive Preise zu vergeben waren. Die Gewinner wurden jetzt ausgezeichnet.

22.12.2014



**Sylvia Erwin (6.v.l.) und Friedhelm Boehm (4.v.l.)** gehörten zu den Gewinnern. Glückwünsche überbrachten (v.l.) **Anja Karner (Stadt), Frank Riediger (Wilo SE), Stefan Wesner (Heimeier), Rolf Halsbenning (Cordes und Graefe), Innungsobermeister Jürgen Klein, Tobias Möllers (Cordes und Graefe) und Christian Bode (Planungsbüro für Energieeffizienz).**